

Ergebnisprotokoll

der Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung im MTV Braunschweig am Donnerstag, den 14.03.2024 um 19:00 Uhr in der Gaststätte Rote Wiese.

TOP 1 Begrüßung

Der Abteilungsleiter Andreas Mellen eröffnete die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Die Einladung ist satzungsgemäß per E-Mail versandt worden.
Laut Anwesenheitsliste sind 21 Mitglieder anwesend.

TOP 2 Bericht des Abteilungsleiters

Unsere Tennishalle wird voraussichtlich wegen Baufälligkeit im Sommer abgerissen.

Die Tennishalle Pippelweg wird im Frühjahr vom Eigentümer geschlossen.

Die Tennisplätze im Play Off müssen renoviert werden. Ob das in diesem Jahr noch passiert, konnte seitens der Stadt nicht gesagt werden, so dass die Nutzung der Halle im kommenden Winter fraglich ist.

TOP 3 Bericht der Pressewartin

(stellvertretend: Andreas Mellen)

Es gab wieder herausragende Ergebnisse unserer Jugend - einsehbar über die MTV Seite im Internet.

Besonders hervorzuheben sind sicherlich die Erfolge von Luys Calin: Er ist im Dezember 2023 in Leipzig Hallenmeister 2023 in der Altersklasse U12 geworden; im März 2024 hat er ein international besetztes Turnier U14 in Isernhagen gewonnen (als 13jähriger).

TOP 4 Bericht des Kassenwartes

(stellvertretend: Andreas Mellen)

Der Etat für 2023 betrug 18.500,— Euro; es wurden 15.500,— Euro ausgegeben.

Für das Jahr 2024 wurden wieder 18.500,— Euro beantragt.

Die Delegiertenversammlung am 6. 5. 24 entscheidet über die Verabschiedung.

TOP 5 Bericht des Sportwartes

(stellvertretend: Andreas Mellen)

Die ersten Herren spielen weiterhin in der Landesliga; die zweiten Herren bilden eine Spielgemeinschaft mit dem TC Waggum in der Bezirksliga.

Die Herren 55 spielen in der Bezirks- und Regionalliga.

Die Herren 70 spielen in der Bezirksklasse.

Es wurde eine Damenmannschaft in der Regionsklasse gemeldet.

Es wurden 4 Jugendmannschaften gemeldet.

Die namentliche Meldung der Mannschaften für die Sommersaison ist erfolgt; es gibt kurzfristig den neuen Spielplan.

TOP 6 Bericht des Liegenschaftwartes

Die Plätze wurden Anfang März schon in 2 Tagen von einer Firma fertiggestellt. Sie werden momentan gewalzt.

Günter Kortmann geht davon aus, dass die Plätze im April genutzt werden können - wann genau ist wetterabhängig. Er bittet darum, die Plätze vorerst nur mit Hallenschuhen (glatte Sohle) zu benutzen.

Im Februar wurde in die Tennisanlage eingebrochen. Darauf wurde seitens der Stadt das Tor zu Anlage mit einer Kette verschlossen (ohne vorher den MTV darüber zu informieren). Eine Lösung für die Sommersaison ist im Moment noch unklar. Bis dahin bleibt die Anlage wie bisher offen.

Der inzwischen stark renovierungsbedürftige Pavillon wird seitens der Tennisabteilung renoviert. Kosten hierfür können noch nicht genau ermittelt werden - geschätzt aber ca. 900 bis 1500 €.

TOP 7 Bericht des Jugendwartes

(stellvertretend: Andreas Mellen)

Unser Jugendtrainer Christoph Uster wird mit seinem Bruder Steffen auch künftig nur noch die Organisation der 1. und 2. Herrenmannschaft, die Punktspiele der Jugendmannschaften und das Training im Leistungsbereich Jugend übernehmen.

Die Organisation des Vereinstrainings für die Jugendlichen und die Erwachsenen wird komplett von Joachim Steudtner übernommen.

Im Trainingsbereich hat er hierbei weiterhin Unterstützung durch Dirk Habenicht und künftig zusätzlich durch 2 Jugendliche.

TOP 8 Anträge

Antrag von Bernd Müller: Erstellung von 2 ganzjahrestauglichen Tennisplätzen. Andreas Mellen wird den Antrag dem Präsidium des MTV - Jörg Diekmann - vorstellen.

TOP 9 Verschiedenes

Termine Sommer Saison 2024:

Tag der Offenen Tür mit Schleifchenturnier: 28. April 2024 um 10:00 Uhr - (bitte um rechtzeitige Anmeldung per Mail oder Aushang am Schwarzen Brett).

Offenes Sommerturnier: 13./14. Juli 2024

Vereinsmeisterschaften: 16.-18. August 2024

Ende der Versammlung: 20:15 Uhr

Gez.

Andreas Mellen - Abteilungsleiter

Christa Pflüger - Schriftführerin